

他人ではなく 自分に負けるな ～コロッケ～(ものまねタレント)

校長 黒川 弘 教

ものまねタレントのコロッケさんは、今はお笑いタレントとしてTVや舞台で大活躍をしています。デビュー当時は、何回ももうダメだと思ったそうです。何度も助けてくれたのは、お母さんの口癖だったそうです。私自身も、人と比較してどうだったかということをよく思います。しかし、大切なことは自分が思ったことをやり切ることはないかと思えます。

コロッケさんが大切にしている言葉「あおいくま」を掲載します。是非参考にして生活して欲しいと願っています。

プラス思考の母が、いつも口癖のように言っていた言葉があります。「あおいくま」これは、「あせるな」「おこるな」「いばるな」「くさるな」「まけるな」の五つの言葉の頭文字を並べたものです。「人生で大切なことは、この五つたい」母はそう言って、家の柱に貼っていました。小さい頃から毎日眺めていたので、自然と口ぐせにもなっていました。この言葉を本当に理解できたのは、TV番組で優勝したときでした。それまで、来る日も来る日も頂点を目指して頑張ってきたのに、楽屋に帰ってきたとたん、なぜだか猛烈な虚しさに襲われたんです。「優勝したって、なんになるんだろう・・・」そのときも「あおいくま」が浮かびました。「母さん、人に負けずに、頑張ってきて、これだよ・・・」と、落ち込みました。

でも、待てよ・・・と、そのとき思ったんです。そうか！この言葉は、「あの人に負けるな」と人に対しての言葉だと思っていたけれど、本当は自分に対する言葉だったんだ！

その瞬間、目の前の景色がガラッと変わりました。ここはゴールではない、まだまだ自分の目指す道のりは遠くて長いんだ、と。

「優勝しても、仕事が急に増えるわけじゃなかでしょう。本当の勝負はこれからたい。」母に電話で優勝の報告をすると、間髪をいれず、そう返ってきました。母は、僕の気持ちをお見通しでしたね。

「自分に焦るな、自分に怒るな、自分に威張るな、自分に腐るな、自分に負けるな」その言葉を胸に、芸を磨いてきました。ロボットの五木ひろしさんなど、他にはない自分流の芸を生み出したのは、母の「あおいくま」があったからだと思っています。

みんながみんな英雄！ ～北条ブロック音楽発表会～



11月7日に行われた北条ブロック音楽発表会では、合唱「みんながみんな英雄」と合奏「友よ～この先もずっと…」を発表しました。今年は例年よりやや早い時期に開催されるため、練習時間は少なめでした。そんな中でも、それぞれの担当した楽器や歌を、毎日一生懸命練習を積み重ね、当日はすばらしい歌声と演奏を披露できました。まさに「みんながみんな英雄」になった瞬間でした。北条ブロックの他校の発表も聴き、美しいハーモニーに心が豊かになる一日でした。

稲作体験活動 ～稲刈り・脱穀編～



4・5・6年生はJA浅海支所青壮年部様の協力を得て、稲刈りと脱穀の体験活動を行いました。

稲刈りでは、慣れない手つきで鎌をもち、作業を行いました。上級生は、機械も操作させてもらい、充実した体験をすることができました。また、脱穀は機械で行いました。このもち米は、来年度のもちつき大会につかう予定です。お世話になった方々、本当にありがとうございました。

学習の様子を見ていただきました ～複式学級研究会～

11月22日、複式学級の研修会が浅海小学校で行われ、東・中予から来られた先生方に、学習の様子を見ていただきました。たくさんのお客様に、ちょっと緊張した1日でした。



① ホームページを公開中！ 1日**150アクセス**が目標です！ ぜひご覧ください！

おかげさまでアクセス数増加中です！「浅海小学校 学校公式サイト」で検索してください。

② アルミ缶回収を行っています！ 地域の方の持ち込みのご協力をお願いしています！

毎週木曜日の朝に、環境福祉委員がアルミ缶回収を行っています。よろしくお願いたします。